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Abstract (en)
[origin: WO8502928A1] Bank notes can be checked for authenticity using apparatus which examines properties of the note which are the same
in different spatial orientations. In particular, the entire surface area of at least one side of a bank note (1) can be subjected to spectral analysis,
using light radiation reflected from or transmitted through the note. The received radiation can be integrated over the entire surface area and then
compared, using a microprocessor-based system (6), with stored spectral models corresponding to different kinds of bank notes. An algorithm may
be used which is capable of allowing for deviations due, for example, to soiling of a bank note.

Abstract (fr)
Il est possible de contrôler l'authenticité de billets de banque en utilisant un appareil examinant les propriétés du billet qui sont semblables dans
différentes orientations spatiales. En particulier, toute la zone superficielle d'au moins un côté d'un billet de banque (1) peut être soumise à une
analyse spectrale, utilisant une irradiation lumineuse réfléchie par le billet ou transmise à travers celui-ci. L'irradiation reçue peut être intégrée
sur toute la zone superficielle avant d'être comparée, au moyen d'un système à base de microprocesseurs (6), aux modèles spectraux stockés
correspondant aux différents types de billets de banque. On peut utiliser un algorithme capable d'admettre des déviations dues par exemple à une
détérioration du billet de banque.
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